

THAILANDE – Les papayes contaminées prolifèrent

Par Christophe NOISETTE

Publié le 09/07/2005

Des papayes transgéniques ont été découvertes dans le nord est du pays, alors que le gouvernement affirme que toutes ont été détruites. Selon Greenpeace, les agriculteurs avaient reçu en 2004 des semences de papayes du Centre de Recherche de Khon Kaen. A. Suwannarat, du Bureau de Régulation de l'Agriculture a déclaré : "Si les résultats sont confirmés, nous nous débarrasserons de ces papayes. Cependant, je pense que toutes ont déjà été détruites par le passé". En 2004, sur 8912 échantillons de papaye analysés, 329 se sont avérés transgéniques. Les agriculteurs avaient été dédommagés pour chaque arbre détruit.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/thailande-les-papayes-contaminees-prolifèrent/